

# Biographie Sylvain Pion

Sylvain Pion est un ancien élève de l'École Normale Supérieure. Il est chargé de recherche à l'INRIA Sophia Antipolis, où il a participé au développement du projet CGAL depuis sa thèse en 1996 jusqu'en 2010. Ses centres d'intérêt sont les solutions générales aux problèmes de robustesse numérique des algorithmes géométriques. Il a également travaillé sur l'efficacité d'algorithmes géométriques fondamentaux comme les triangulations de Delaunay 3D et leur parallélisation. Il s'intéresse également à la standardisation du langage C++ et de l'arithmétique d'intervalle. Depuis 2011, il est en disponibilité de l'INRIA et a travaillé pour Google et Apple en Californie.